

Il était indisposé depuis quelque temps, mais rien ne laissait prévoir une fin aussi soudaine, puisqu'il pouvait dire la messe et vaquer à ses occupations ordinaires. Le jour de sa mort, la maladie s'aggrava tout-à-coup et, dans l'espace d'une heure, elle prit un caractère tellement sérieux qu'on jugea prudent d'administrer le malade. Quelques instants après il rendit le dernier soupir.

M. Beaulieu est originaire de Lévis, où il est né le 13 février 1843. Après avoir pratiqué le notariat pendant quelques années, il prit la soutane et fut ordonné prêtre le 17 septembre 1882. Il a fait partie du personnel du collège de Lévis jusqu'à sa mort, et compte parmi les bienfaiteurs de cette excellente maison d'éducation.

Les funérailles ont eu lieu à l'église de Notre-Dame de Lévis le 25 novembre.

M. l'abbé C. Pouliot

Nous, avons aussi le regret d'annoncer la mort du doyen du clergé du diocèse de Québec, M. l'abbé Charles Pouliot, décédé le 24 novembre, à l'Hospice St-Joseph de la Délivrance, à l'âge de 82 ans.

Né à St-Laurent, île d'Orléans, le 1er février 1815 et ordonné le 7 février 1841, M. Pouliot fut d'abord vicaire à la Malbaie puis premier missionnaire résident à la Grande Baie-Saguenay en 1842, et curé de St-Irénée en 1844. Il quitta cette dernière paroisse en 1855, à la suite d'une tentative d'empoisonnement, probable sinon absolument certaine, dont il fut victime. Cette malheureuse affaire, qui n'a jamais été tirée au clair, ébranla irrémédiablement sa santé. Après avoir temporairement exercé le saint ministère à St-Ambroise et aux Ecureuils, M. Pouliot prit définitivement sa retraite en 1858, et ne compta plus que comme pensionnaire de la Caisse ecclésiastique.

Ses funérailles ont eu lieu dans l'église de sa paroisse natale, où il a été inhumé le 27 novembre dernier.

M. l'abbé N. Bellenger

Les mortalités se succèdent rapidement de ce temps-ci dans le clergé du diocèse de Québec. Après M.M. Beaulieu et Pouliot, disparus presque en même temps, en nous annonçant, quelques